

〜急性腰痛症(ぎっくり腰)腰痛をしっかり治す

腰であると考えられています。「急性腰痛症」とは、急激に発症した腰痛のことで、一般には「ぎっくり腰」とも呼ばれています。日本整形外科学会の調査では、日本整形外科学会の調査では、1とんどなく、大部分がぎっくり腰」とも呼ばれています。にとんどなく、大部分がぎっくり腰」とは、急激に発症した腰痛のことで、一般には「ぎっくり腰」とは、急激に発症したとなく、大部分がぎっくり

できません。そのため、ほとんどできません。そのため、ほとんどがないません。筋肉が障害されていることも関節などが障害されていることも関節などが障害されていることも対る場合もあれば、椎間板や椎間などの病気が原因となるケーア」などの病気が原因となるケーア」などの病気が原因となるケースを除けば、画像診断(レントゲン等)を行っても映し出すことも、腰でできません。そのため、ほとんどできません。そのため、ほとんどできません。そのため、ほとんどできません。

の場合、原因がわかりません。の場合、原因がわかります。まな負担がかかっています。また、きな負担がかかっています。また、きな負担がかかっています。また、きにも前かがみの姿勢となるため、悪に負担が大きくかかりません。

\ \ \

きたらできる範囲で動いてくださ

ってきました。

痛みが軽くなって

また、 うな場合は、 きていることが多いです。このよ 椎間板などが障害され、炎症が起 明ではありますが、椎骨や筋肉、 ることでも痛みが軽減する作用の やすのが原則です。ただし、温 みが軽くなるので、 い楽な姿勢をとるようにします。 い場合には、腰に負担がかからな 適切に対処することが大切です。 1 週間ほどで良くなりますので、 ぎっくり腰を発症し、痛みが強 ぎっくり腰の多くが原因不 腰を冷やすことで痛 発症直後は冷

> 悪化させる原因となることがわか と動かないでいることは、 切だと言われていましたが、ずっ なる場合は中止してください。 も良いですが、 楽になるなら、 直後に冷やした後、 かつては、 安静にすることが大 温めて痛みが強 入浴などで温めて 腰 を 腰痛を 温 \emptyset

診し、原因を調べましょう。 に痛み、日につれて痛みが楽になりますが、注意しなければならないのはじっとしても痛んだり、日に日に痛みが強くなってきたりする場合は、何か他の病気によってる場合は、何か他の病気によってる場合は、何か他の病気によっときで、そういう場合は整形外科を受す。そういう場合は整形外科を受す。そういう場合はを動かしたとき



り組む必要があります。しまないためにも、再発予防に取発すると言われています。再び苦後の1年間で約4分の1の方が再後の1年間で約4分の1の方が再

- 1 無理 うにします。 るような姿勢は避けます。 動作も、 上げたり、 がみのような腰に負担がか 前屈して重いものを持 な姿勢をとらない 工夫をして避けるよ 腰をひねるような 5 前 ま ち カュ
- ② 適度な運動を行う~体を動か すことは疲れの解消や腰痛の おります。無理のない範囲で キングだけでも十分な効果が あります。 無理のない範囲で あります。 無理のない範囲で あります。 無理のない範囲で おります。 無理のない範囲で おりましょう。
- ③ 肥満を防ぐ〜肥満があると体 重動に気を付け、適正な体重 運動に気を付け、適正な体重 運動に気を付け、適正な体重 が重が重い分、腰に負担がかか で 関係があると体

ふれあい健康センター 保健師

あることがわかってきました。